

香芝市立志都美小学校 校長室だより

合い言葉

【志】しっかり
【都】ずっと
【美】みんなで



かがやけ ひびけ 志都美っ子

令和6年11月26日 文責 学校長 吉川

人権の花の植え付けをおこないました。

めっきり寒くなってまいりました。みなさんいかがお過ごしでしょうか。先日は土曜日の授業参観、ありがとうございました。子どもたちが元気に学習している様子を御覧いただけたことと思います。子どもたちは今、来週12月5日に開催予定のマラソン大会にむけて、朝の“かけ足”を頑張っているところです。

さて、先週11月21日、環境委員が志都美小学校を代表して、校区の人権擁護委員さんと「人権の花」パンジーを植えました。

「人権の花」運動は、協力し合って花を栽培することにより、協力し合う心、花を愛するやさしい心を育て、情操を豊かにし、これを通じてお互いにその人権を尊重し合える心を育み、豊かな人権感覚を身につけてもらうことを目的にしています。人権擁護委員は、人権相談を受け、問題解決のお手伝いをしたり、人権侵害による被害者の救済をしたり、人権について関心をもってもらえるような啓発活動を行っています。



花を愛するやさしい心、そして人を大切にする心を育てたい！

2学期も終盤です。

2学期も残すところあと1ヶ月足らずとなりました。昨年と違い、インフルエンザの流行のきざしはまだありませんが、予防に留意していきます。マラソン大会の見守りや個人懇談など、まだまだお世話になりますが、どうぞよろしくお願いたします。

参観ありがとうございました。保護者の皆様のマナーもいつもながら最高です。



ボランティアさんが音楽室の木琴や鉄琴、マリンバに、カバーを作ってくださいました。本当にありがとうございます。